

令和3年9月20日

# 城北学区広報ニュース

## 令和3年度学区敬老対象者

# 2137人



本年度の学区敬老会対象者の名簿が閲覧され、2137人であることが分かりました。昨年に

比べ、47人減っています。

9月20日の敬老会は式典が中止になり、記念品(タオル)が対象者に配られることになりました。

## 学区防災訓練 10月24日(日)



昨年に引き続き2部制(前後半に分けます)で行います。前半

2・3ブロック、後半1・4ブロックです。詳しくは地域の掲示板、自治会ごとの組回覧板にお知らせを載せています。

今回も「無事ですカード」の掲示訓練を行います。ご協力をお願いします。

全国的なまん延で愛知県の感染者数も2000人を超えてしまいました。『デルタ株』という新しい感染ウイルスは、従来のウイルスよりも感染力が強く、ワクチン接種をしていても感染したという人が出ていることが特徴です。

東京オリンピックでは選手の活躍がテレビを通して見ることができました。しかし、一方でコロナウイルスの感染拡大が毎日報道され、どこが『安心安全』なのかと思つたりもしました。

自肃期間が一年半を超え、「孫に会えない」「じじ、ばばに会いたい」という声が聞かれます。高齢者のワクチン接種が8割を超え、抗体

ができたので今年こそはと期待しきたのにまたもや「自肃要請」です。

穴だらけの自粛では感染は收まりません。感染予防は「三密」を避けることしかありません。特に大事なこととしてマスクをするが挙げられます。これまで会食における感染リスクが取り上げられて

いました。食べるときは「黙食」、会話するときはマスクをして、そのマスクも隙間を防いだ不織布マスクが推奨されています。

## デルタ株の猛威、緊急事態宣言に

# 学区掲示板

城北コミュニティセンター(城北コミセン)

## 管理人募集

前回の募集で、日曜日の応募がありました。ありがとうございました。今後のこともあり、夜間の管理人(男性1名)を募集します。

詳しいことは、コミセン管理人の宮澤さんまでお問い合わせください。

052-916-5322 (管理人 宮澤さん)

月曜日休館日

# ラジオ体操復活!!

♪新しい朝が来た、希望の朝が来た♪

「青少年の健全育成」で行われてきた「ラジオ体操」も児童数の減少とともに、子ども達を対象とした側面よりも地域の高齢者の健康づくりを前面にした方がいいのではないかという意見が出ています。そこで今後は「多世代交流」高齢者いきいき健康づくりラジオ体操として、取り組んでいきたいと思います。

今年度のラジオ体操を取材しました。天道公園(天道町西・東自治会)50人、城北小学校(鳩岡二丁目西・東自治会)80人、寺町公園(成願寺一西自治会)30人、西部公園(川中町周辺自治会)70人、お福稻荷(西安井周辺自治会)50人、別小江神社(東安井周辺自治会)60人が参加しました。



天道公園



城北小学校



寺町公園



西部公園



お福稻荷



別小江神社

## コロナ禍で中止になった行事

<7月>

- ・北区美術展
- ・社会を明るくする運動北区大会
- ・矢田川あそび

<8月>

城北学区夏まつり

<9月>

城北学区敬老会式典中止

<10月>

- ・北区区民まつり
- ・きた福祉フェスティバル